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印西市市議会は現在閉会中ですが、私は次回の定例議会（5 月 31 日（水曜日）に開会）に
向けての情報収集活動で時間を費やしております。今回はその「定例議会」にむけて、 
皆様からいただいたご意見を原文（一部抜粋）のまま記載させていただき、６月議会にと
りあげてみたいと思います。ご連絡いただきました方々には、御礼を申し上げます。（さら
に、皆様のご意見をお待ちしております。） 
 
（１）「情報環境の充実について」  
一般的に自治体の情報化というと、行政情報の公開ですが、私が取り上げていただきたい
問題は、行政情報のみに限らず、牧の原地区（他の地区のことはあまり承知しておりませ
んが印西市全般に同じ状況だと思いますが）の住民の情報（特にインターネット）への 
アクセサビリティーです。 
牧の原地区にもふれあい文化館および図書館がオープンしましたが、今時の図書館にはめ
ずらしくインターネット設備が完備されていません。また市立の保育園、小学校、中学校
においても状況はおなじです。このような状況において、我々住民は、情報へのアクセス
手段として自宅でのインターネット接続に頼らざるを得ない状況になっておりますが、こ
こにも忌々しき問題があります。情報が大容量化するに従いインターネットも高速でアク
セスするする必要が出てきますが、牧の原地区はこの高速インターネット接続が全く利用
できない「情報の孤島」となっています。印西はＮＴＴの単位料金区域（ＭＡ：３分１０
円で通話できる区域）では成田に含まれています。成田には多くのインターネット・サー
ビス・プロバイダがアクセス・ポイントを設置しているため、印西市の住民も最低料金（３
分１０円のＮＴＴ通話料＋インターネット料金）でインターネットを利用できる環境には
あります。しかし、これはアナログ回線の話であり、高速でインターネットに接続するた
めには、ＮＴＴのＩＳＤＮ等のサービスに別途加入する必要があるのですが、ＮＴＴは 
現在このＩＳＤＮを牧の原地区で提供していません。先日、ＮＴＴ東日本の千葉支店に問
い合わせたところ、牧の原地区がこのＩＳＤＮのサービス対象地区となる目処も立ってい
ないとのことでした。北総線内の中吊り広告や、新聞の折込チラシで、このＩＳＤＮが 
宣伝されているにも関わらず、実際に利用することができるようになるまでには、あと何
ヵ月かかるか何年かかるかわからない状況です。 
ＮＴＴのＩＳＤＮ以外で、家庭内で高速でインターネットに接続する手段として、他の都
市ではケーブルテレビが利用されていますが、千葉ニュータウンのケーブルテレビ会社か
ら、ＣＡＴＶインターネットの計画も聞こえてきません。取りとめもないことを、ツラツ
ラと書きましたが、住民の情報へのアクセサビリティーの向上について議会等で取り上げ
ていただければ幸いです。 
 
（ぐんじとしのり／コメント） 
 貴重なご意見をありがとうございました。６月議会で、「情報環境の充実について」と言
うテーマで、牧の原地区を中心としたＩＳＤＮ設置の問題、市役所からの情報発信の問題、 
印西市でのコンピュータ教育への取り組み等々を質問して参りたいと思います。 
なお、このテーマに関しては電子メールでご意見をいただきましたので、牧の原地区で 
一部の皆様にも御協力をいただき、ご意見をいただきました。重ねて御礼申し上げます。 
ありがとうございました。 
 
（２）（タイトルなし／一部抜粋させていただきます） 
報告書をよんで思うのだが、多少ありふれた当たり前のようなことばかりを議会等で質問
されてはいませんか？軍司さんはあくまでも市議ではあるが、牧の原地区の代表というの
を忘れてはいませんか？牧の原住民の私としては（こう思うのは私だけではないと思う）
当たり前の質問をして欲しいではなく、たとえば、牧の原駅前北、南口の放置自転車対策、 
広報いんざいの一面にでているふれあい文化館前不法駐車対策などまずあなたが住んでい



る牧の原地区をよくするような活動をやっていただきたい。特にふれあい文化館前の道は 
広報紙にあるように危険極まりなく思うのだが。あなたが住んでいる地区の問題すら解決
できないのに他のことをやるべからずですよ。町づくり研究会の名が泣きます。 
上記のような地道に地域のために尽くしてくれる人を私は応援したいし、そのような人に 
市議をしていただきたい。軍司さんもこれらを踏まえて活動をして行きたい。 
 
（ぐんじとしのり／コメント）同じく貴重なご意見ありがとうございました。匿名でお手
紙をいただきましたので直接お話しをすることができないのが、非常に残念です。 
わたしは、この牧の原地区の代表としてこれまでも活動をしてきたつもりですし（市議に
させていただき毎回牧の原地区に関しての将来について市政に提言を行ってまいりまし
た。）、これからも皆様と一緒に手を携えて参りたいと思います。しかし、ご指摘いただき
ました通り、「違法駐車／放置自転車」問題に関しては議会ではこのテーマを中心に質問を
行ったことがございませんでしたので、６月議会では取り上げてまいります。 
尚、この「違法駐車／放置自転車」問題に関しては地区の自治会、管理組合、防犯組合、 
警察、市役所等々を通じて目には見えない活動を地道に行っているのが現状だと考えます。 
これらのことを充分考慮にいれて、わたしから皆様にこの問題について皆様自身のモラル
を考えていただきたく、努めてお願いを申し上げます。 
 

千葉ＮＴニュース～千葉日報より（抜粋） 

千葉ニュータウンにテーマパーク構想／「ワーナー・ブラザーズ・ムービー・ワールド」   
 
ウサギのバックス・バニーやバットマンといった映画のキャラクターたちのテーマパーク

「ワーナー・ブラザーズ・ムービー・ワールド」（豪州、ジョン・メンティーズ社長）が、

本埜村の千葉ニュータウン内に進出を計画していることがわかった。同村の五十嵐勇村長

によると、同社では東京に近く、成田空港からも至近距離という立地条件を高く評価して

おり、日本側の企画・運営会社が見つかれば実現させたい意向という。千葉ニュータウン

（ＮＴ）の活性化方策としても期待されており、実現すれば首都圏で東京ディズニーラン

ドに次ぐ世界的なテーマパークとなる。ただし、国内で進出の受け皿となる事業会社はま

だ決まっていない。また、進出した場合の採算ラインは一日平均一万人の入場者数と推計

されているが、事業成功のかぎは初期投資額、特に用地費を最小限に抑えることとされる。  
そこで、土地を購入せず、賃貸あるいは定期借地権付き販売などの形で事業費を圧縮でき

るよう、本埜村では土地を所有する県企業庁や整備主体の都市基盤整備公団に協力を求め

ている。（2000.5.2 付け紙面） 
 
 まちづくりを考えてみませんか？  
印西市内でもインフラ整備が整っていない、この牧の原地区。安心して暮らせる街でしょ
うか？どのような地区になるのがいいでしょうか？特定業務用地が依然として多く、企業
の誘致もままなりません。皆でこの街づくりを考えてみませんか？ 
皆様のご意見／ご提案をお待ちしております。 
 
 
 船橋で映画の上映を行います。～「日独裁判官物語」 
 ＊ 日独裁判官物語について （一部修正がございますので再掲させていただきます。） 
  
 日時／平成 12 年５月 21 日（日曜日） 午後２時より 
 場所／船橋中央公民館（京成船橋駅南口 徒歩 5 分） 参加費用／￥1000 
 ゲスト／木佐茂男 九州大学教授 
  （この映画を監修されている「地方自治」の専門家です。 
    著書「豊かさを生む地方自治」「人間の尊厳と司法権」 他 多数） 

 
 

＊いつもご声援ありがとうございます。今後ともご支援、宜しくお願いいたします。 
  ぐんじ としのり 


